



## DESTACADOS



Hugo Salas

### Miembros del Cruch e institución canadiense exploran alianza de colaboración

En el marco de la primera visita comercial realizada por la institución Languages Canada a Chile, organización que agrupa a más de 200 integrantes privados y públicos que ofrecen programas acreditados de inglés y francés, se llevó a cabo una reunión con representantes del Consejo de Rectores de las Universidades Chilenas (Cruch) en nuestra Casa de Estudios para explorar posibilidades de colaboración. La directora de Relaciones Internacionales e Interuniversitarias, Carol Johnson Rodríguez explicó que nuestra Universidad busca “desarrollar lazos más efectivos entre los representantes canadienses y el Plantel, en particular, con el Departamento de Lingüística”.



Karina Muñoz

### Estudiantes reflexionaron en torno al Derecho y las demandas sociales

La actividad (martes 16 de octubre) se realizó en el marco de la Semana del Derecho, que el Centro de Estudiantes de esta Unidad Mayor busca instaurar como una conmemoración tradicional. Durante la ocasión, se organizó también el foro “El Derecho y las luchas sociales”, en el que la decana de la Facultad de Ciencias Médicas, Dra. Helia Molina; la periodista y ex candidata presidencial, Beatriz Sánchez; y el académico de la Facultad de Derecho de la U. de Chile y ex candidato a diputado, Fernando Atria, intercambiaron sus puntos de vista.



Internet

### Sostienen que Hospital Digital no soluciona los problemas de la atención primaria

La académica de nuestra Casa de Estudios, Dra. Angélica Verdugo, afirma que si bien el proyecto del Gobierno, que debutó la semana pasada, permite acercar la labor médica a los pacientes que se encuentran lejos de los recintos hospitalarios, recalca que se debe priorizar la necesidad de “aumentar los médicos en la atención primaria, también invertir en la formación de más especialistas y reforzar el acceso a los medicamentos”.

Recorrerá 2.600 kilómetros desde Santiago a Arica:

## Equipo de la U. de Santiago se mide con conjunto belga en Carrera Solar Atacama 2018



Marco Avilés

- En las inmediaciones del Parque Araucano de las Condes se dio inicio este sábado (20 de octubre) a la 5ª versión de la Carrera Solar Atacama, donde el elenco ESUS de la Universidad de Santiago -único representante americano en la subcategoría CGE Challenger- espera coronarse campeón de la competencia. El desafío será el más difícil en la historia de la prueba, pues los participantes deberán enfrentar sinuosas curvas y diferencias de altitud de entre 0 a 3.400 metros sobre el nivel del mar.
- El evento cuenta con la participación de 11 competidores de Chile, Bolivia Colombia y Bélgica en categorías solares e híbridas. Los representantes de nuestro Plantel enfrentarán al equipo Punch Powertrain Solar Team, de la U. de Lovaina de Bélgica, ganadores de medalla de bronce en el World Solar Challenge de Australia en 2017. Al respecto, el director general de ESUS, el ingeniero Ignacio Lafuente, asegura que con Apolo IV están preparados para el desafío. “Tenemos confianza en el trabajo que hemos realizado, por lo que las probabilidades de llegar al norte son muy altas y tenemos confianza en que lo vamos a lograr”, afirma.
- La largada oficial de la primera etapa, que durante la primera jornada llevó a los equipos hasta Mantos de Hornillos (Cuarta Región), se realizó en la Plaza de la Constitución frente a La Moneda. El Vicerrector de Investigación, Desarrollo e Innovación, Dr. Julio Romero Figueroa, manifestó que “esperamos que tengan el mayor éxito, y que la Universidad salga adelante con un modelo de liderazgo centrado en la transición energética del país”. Por su parte, la ministra de Energía, Susana Jiménez, elogió a ESUS. “Quiero felicitarlos porque la U. de Santiago tiene un sello en esto, participando en distintas versiones. Se ve que hay un proceso de aprendizaje, de desarrollo y también educacional. Es muy inspirador ver cómo estas mentes jóvenes innovan”, puntualizó.

## AGENDA

### Conversatorio

El director de la Escuela de Psicología de nuestro Plantel, Marcos Barraza, invita al conversatorio “Infancia, Cuidado e Institucionalidad: Nuevos Desafíos”. La jornada contará con un panel de expertos compuesto por el mismo director Barraza, junto a los expositores Benito Baranda, Presidente Ejecutivo de América Solidaria y Paolo Mefalopulos, Representante de UNICEF en Chile. Sala de Artes Víctor Jara.

Miércoles 24 de octubre, 11:30 horas.

### Jornada de Salud

La decana de la Facultad de Ciencias Médicas, Dra. Helia Molina Milman, invita a la Jornada de Salud: “Construyendo un modelo integrativo y ético”. La actividad tiene como objetivo incentivar la reflexión en torno a la salud desde un enfoque interdisciplinario y colaborativo. Salón de Honor.

Hoy, 9:15 horas.

EL TIEMPO  
Santiago de Chile



INDICADORES

DÓLAR: 683,20  
U.F.: 27.410,91  
U.T.M.: 48.016

ÍNDICE UV/B: 7 MODERADO  
Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores  
Departamento de Física - Universidad de Santiago